

Santiago de Cuba cierra 2016 con buenos resultados en la educación



Santiago de Cuba, 28 dic (RHC) Dania López, directora de Educación en Santiago de Cuba, afirmó este 28 de diciembre que la oriental provincia muestra considerables avances en las transformaciones y el perfeccionamiento del sector, al cierre de 2016.

Dijo a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que se progresó en la formación de maestros y superación del personal docente, en el trabajo de orientación vocacional, la continuidad de estudios, la labor con los organismos y en los resultados de las pruebas de ingreso a la Educación Superior.

La directiva destacó de manera especial el trabajo con la familia, pues los lugares que exhiben mayor adelanto son aquellos donde hay una mejor respuesta en la atención a los hijos, en la apertura de la escuela a la familia y a la comunidad en general.

"Siempre hay insatisfacciones por el deseo de que en todos los municipios e instituciones se llegue al propósito aspirado, de ahí que 2017 será de más empeño y compromiso de los educadores por perfeccionar una de las grandes obras del líder de la Revolución, Fidel Castro", aseveró.

López resaltó como una de las misiones más importantes de la escuela cubana de hoy, la formación de las nuevas generaciones en los valores humanos y revolucionarios, en la fidelidad al Partido Comunista de Cuba, a Fidel Castro y a Raúl Castro.

Entre otros programas mencionó la organización escolar para fortalecer el trabajo educativo, la enseñanza de la Historia de Cuba, la capacitación de maestros y la educación laboral, como direcciones específicas para desarrollar la etapa lectiva en mejores condiciones.

Las provincia de Santiago de Cuba tiene una total cobertura docente en más de mil 190 planteles, incluso en los sitios intrincados del Plan Turquino, sellado con todas las enseñanzas, con énfasis en la primaria donde muchas son escuelas de siete o 10 alumnos vinculadas al Programa Educa a tu hijo.

En cada curso escolar se mantiene un contingente de más mil 300 maestros en las provincias de Matanzas, Mayabeque y La Habana, entre ellos el grupo de los "valientes", que respondieron a la convocatoria de renovar la enseñanza en el país.

Otros resultados se sustentan en las adecuaciones de la Enseñanza Técnico Profesional con 56 centros dotados de módulos para las prácticas y mobiliario para más de 14 mil alumnos, los cuales poseen herramientas y equipos que elevan la calidad en las futuras especialidades.

Dania López señaló, además, que esas transformaciones influyen para lograr un eficaz proceso docente, y especificó el beneficio de los laboratorios de inglés con tecnología de última generación en la formación de maestros de primaria en esa asignatura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/116896-santiago-de-cuba-cierra-2016-con-buenos-resultados-en-la-educacion>



Radio Habana Cuba